
2015年6月19日（金）　12：30～13：30

司会者：外山　勝美君

ソング： 「それでこそロータリー」

卓上花：シャクヤク

■会長：永谷　文人

■幹事：横山　真喜男
■クラブ会報：亀島深里・辻隆士・海野広明
■創立日：Ｓ33年1月10日
■RI加盟認証日：Ｓ33年2月6日

1.　会員紹介　　◆ 永谷文人税理士事務所　永谷　文人君

2.　絵手紙 “厳選24枚” 紹介

春 夏（秋）冬
“秋ない（商い）”繁盛！！

5

鑑真さんのお寺

1

【 No.642　2014/7 第１例会 】

永谷　文人会長■　会長挨拶

2
ミャンマーにて

3
ミャンマーは

4
ポルトガルにて

6

みんなおだやかになります

7

絵手紙3枚合作品

時間の流れがゆ～っくり

安城ロータリークラブ 

週報 

例会日：毎週金曜日 
例会場：碧海信用金庫本店3F 
          安城市御幸本町15-1 
TEL：0566-75-8866 
FAX：0566-74-5678 
Email：anjo-rc19580206@katch.ne.jp  
HP：http://www.anjo-rc.org 

【 No.686 2015/6 第3例会 】 

第2827回例会 

2014-2015年度RIテーマ： 

「ロータリーに輝きを」 

安城ロータリークラブ会長方針： 

「楽しいロータリーを創ろう 」 

2015年ロータリー国際大会 

サンパウロ（ブラジル）公式マ－ク 



19

9

13

割箸のみで画いた力作

8

11

“唯我独尊”言葉も含めお気に入りの1枚

涼しげな情景に思わず・・・

葉っぱの付け根の色使いがお気に入り

16

22

1514

簡単に描ける“暑中お見舞い” 神谷研君との思い出

みんな見られてますよ

10

栄養摂って夏の暑さを乗りきろう

石垣右手前の曲線と色使いがお気に入り
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17

“言葉”がお気に入り 博多どんたく“山車正面飾り”

18

平戸にて

つなぎあわせ完成！ 絵手紙Bigサイズ

安芸の宮島にて

12



1. 　本日例会終了後応接室にて監査、会議室にて次年度ゴルフ部会打ち合わせを行います。
2. 　6/26　すず岡18：30～親睦夜間例会です。

会員

出席義務者

出席

欠席

出席免除者の出席

出席率

修正出席率

“・・・はい拍手！～拍手の嵐は止まず・・・”

横山　真喜男幹事

87.50%

6月5日　第2825例会
100%

61名

10名

■　幹事報告

■ 出席報告
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戸谷　央君

46名

　7名

伊良湖にて

21

鳥羽の火祭り

縦組み20～21ページ「青果物の価値を広める」に記載のとおり、野菜
は大変重要です。しかし、なかなか摂取しづらいですので野菜ジュー
スがおすすめです。

安城RC会長杯取り切り戦

優勝　大見　宏君

39名

■ ニコボックス報告 ■ 雑誌報告原田　慶三郎君 奥嶋　正衛君

24

皆様へ感謝の気持ちを込めて

“ありがとうございました”



■　会長

◆　クラブフォーラム　事業報告発表

永谷　文人会長

※頂戴した原稿はそのまま掲載しております。

会長.会長エレクト.幹事.副会長(クラブ奉仕).会計.SAA

 本年度は、理事会等にも出席させて頂き、次年度クラブ運営の良いお手本である永谷会長の活動を間近で拝見

することが出来、大変勉強になりました。また、地区において会長エレクト向けの研修や会合が多数回行われ、そ

こでクラブ運営を学ばせて頂きました。 

 その際、近隣クラブの会長・幹事エレクトの方々との交流も出来、他クラブの情報も沢山頂きました。このような事

を通じ、今までロータリークラブについて知らなかった事や、不勉強を改めて認識し、大いに反省致しました。 

 次年度は、私にこのような機会が与えられた事を感謝し、会員の皆様のご協力を得て、クラブ運営の刷新を図っ

ていきたいと考えています。何卒、会員の皆様のご指導・ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。 

 本年度は、「安城ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞが地元に根付いている。」ことを実感できる活動を行うことを基本にしてきました。 

 本年度は、さまざまな活動を行いました。 

1，7月･･･ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ年次大会への参加 

2，9月･･･功労会員招待・月見例会 

3，10月･･･ﾀﾞﾝｽ大会ｲﾝﾃﾞﾝﾊﾟｰｸ（ﾛｰﾀﾘｰデイ・職場例会開催） 

4，11月･･･ミャンマー訪問(日本語教育支援) 

       ﾜｰﾙﾄﾞﾌｰﾄﾞふれ愛ﾌｪｽﾀ参加･ 

       安城RC杯争奪少年野球大会(対岡崎チーム)開催 

5，12月･･･会員家族親睦例会 

6，2月･･･「安城市民駅伝大会」への参加・安城RC旗争奪少年野球大会 

7，3月･･･安城RC主催フォトコンテスト開催(応募期間は、数か月) 

8，5月･･･油が淵清掃活動への参加    等等･･･ 

  

 本年度は、ﾀﾞﾝｽ大会・ミャンマー訪問・市民駅伝大会参加・フォトコンテストが新しい試みでした。 

 企画・参加された、会員の皆様大変ご苦労様でした。 

これらの活動の効果・反省等十分に検証を行いまして、次年度に生かしていただきたいと思います。 

 今期は、反省点もあります。 

会員純増2名の未達成。「子育て支援」の未達成。花見例会の未開催。等です。 
  

総体的には、「今までと違った感じの活動」ができたかな？と、分析いたします。 
 
 

常日日頃思っていること                                ロータリアン 永谷文人 

  

１. １日１回、１週間に１回は、「ﾛｰﾀﾘｰのこと」を考える。 

   自分には、何ができるのか？ 

   ロータリアンとして・… 

   できることは実行する。 
  

２. ‘役割‘を自覚する。 
  

  「良きロータリアン」である前に、「良き社会人」そのまえに 

  「良き家庭人」であらねばならない。 
  

  生活の基盤が、しっかりしていなければ、良い仕事・良いﾛｰﾀﾘｰ活動 

  はできない。 

  

  そのためには、自分が与えられた場所での「役割」をきっちり自覚し、 

  やり遂げねばならない。 

  他人の協力も必要であるが、「まず自分から」動かねばならない。 
  

  家庭・仕事・社会･･･様々な分野でみんなと関わり合いを持って、生きていくには 

  「きちんとした自覚」をもたねばならない。  
 
  



■　会長エレクト

■　幹事

■　副会長(クラブ奉仕)

■　会計

■　ＳＡＡ

神谷　明文会長エレクト

加藤　英明君

丸山　光夫君

横山　真喜男幹事

冨岡　里美副会長

 
  

 ２０１４～２０１５年度永谷文人会長のもと、幹事という大役を仰せつか

りました。永谷会長方針をクラブ一丸となって達成できるように運営して

いくことが女房役、幹事の務めと考えておりましたが諸事情により、理事

会を２度欠席せざるを得ず、また二月の地区大会も参加がかなわず大

変永谷会長、メンバーの皆様にはご迷惑をお掛け致しました。紙面を借

りてお詫び申し上げます。代役を務めてくれました寺田副幹事にはお礼

申し上げます。 
 また、改めてロータリーの友情を実感した一年と成りました。誠にあり
がとうございます。 

  本年度は、理事会等にも出席させて頂き、次年度クラブ運営の良いお手本である永谷会長の活動を間近で

拝見することが出来、大変勉強になりました。また、地区において会長エレクト向けの研修や会合が多数回行わ

れ、そこでクラブ運営を学ばせて頂きました。 

 その際、近隣クラブの会長・幹事エレクトの方々との交流も出来、他クラブの情報も沢山頂きました。このような

事を通じ、今までロータリークラブについて知らなかった事や、不勉強を改めて認識し、大いに反省致しました。 
 次年度は、私にこのような機会が与えられた事を感謝し、会員の皆様のご協力を得て、クラブ運営の刷新を
図っていきたいと考えています。何卒、会員の皆様のご指導・ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。 

 本年度、副会長並びにクラブ奉仕委員長を仰せつかり、会員皆様方

のご協力のお蔭で無事責務を果たすことが出来ました。 

 また、クラブ奉仕委員長としましては何もお役にたてず、各委員長そし

て会員の皆様のお力でクラブ運営が無事終えることが出来ました。 
 １年間ご協力に感謝申し上げます 

 本年度の会計業務のうち 収入面では、会員増員よる増額できず、

予算を下回りましたが、ニコボックス等は増額できました。支出面で

は各委員会が企画された事業に有効かつ効率的に運用できました。 
 会員の皆様のご理解とご協力によるものと感謝しております。また
私自身 会計理事としてクラブ全体の資金の流れが分かり大変良い
経験が出来たことを感謝しております。 

 格調高い例会を目標に各委員会それぞれに活動したこと
により、会長方針の有意義な例会にすることができました。 


